Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt

Peter Fahrnholz Dipl.-Verwaltungswirt i. R. Passau

Lieber Herr Fahrnholz,

Sie engagieren sich bereits seit mehr als fünf Jahrzehnten ehrenamtlich im sportlichen Bereich und übten von 1969 bis 2022 das Amt des Abteilungsleiters Leichtathletik beim Turnverein Passau 1862 aus.

Im Jahre 1970 gründeten Sie zusammen mit zwei Mitstreitern die Leichtathletikgemeinschaft Passau und wurden zum Vorsitzenden gewählt. Dieses Amt bekleideten Sie bis zum Jahr 2021, seit 2022 sind Sie Ehrenvorsitzender.

Als im Jahr 1972 beim Turnverein Passau 1862 das Amt eines Geschäftsführers eingeführt wurde, übernahmen Sie diese Funktion und üben diese seitdem in hervorragender Manier aus.

In Ihrer Zeit als Kampfrichter für die Disziplin Leichtathletik konnte, vor allem dank Ihres Engagements, eine Kampfrichter-Gruppe aufgebaut werden, die bei nationalen und internationalen Leichtathletik-Wettkämpfen für faire Wettkämpfe sorgt.

Ein besonderes Highlight Ihrer Wettkampfrichtertätigkeit war mit Sicherheit Ihr Einsatz beim Europacup sowie bei der Leichtathletik-Europameisterschaft 2002 in München.

Zusammen mit Verantwortlichen der Leichtathletikgemeinschaft Passau organisierten Sie über 40 Veranstaltungen pro Jahr, wobei die Gemeinschaft bereits 65 Mal Ausrichter von Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften sowie drei Mal von nationalen

Meisterschaften war. Ebenso standen das jährliche Passauer Behördensportfest, der Passauer Domlauf und viele Leichtathletikmeetings auf Ihrem Organisationsplan.

Die Leichtathletikgemeinschaft Passau hat von 2000 bis 2015 insgesamt 1.627 Veranstaltungen im In- und Ausland besucht. Dabei ist der Schüler- und Jugendnachwuchs mit annähernd 50 Prozent an den Startzahlen beteiligt. All dies wäre ohne Ihre tatkräftige Unterstützung nicht möglich gewesen und Sie sind somit zurecht unzertrennlich mit dem Sport in Ihrer Region sowie in Bayern verbunden.

Sie, lieber Herr Fahrnholz werden weit über die Region hinaus aufgrund Ihrer Leistungen und Ihres Engagements als "Vater der Leichtathletik" bezeichnet und sind als Instanz und Vorbild anerkannt. Sie haben nicht nur stets all Ihre Ehrenämter unentgeltlich geleistet, sondern auch Ihre Übungsleiter-Einnahmen wieder Ihrem Verein zugeführt.

Lieber Herr Fahrnholz, Sie haben sich hohe Verdienste um den Sport in Bayern erworben. Sie gelten als wahres Vorbild für Sportler, Funktionäre und Schiedsrichter. Aus diesem Grund ist es mir eine besondere Freude, Ihnen heute im Namen des Bayerischen Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste im Ehrenamt aushändigen zu dürfen.